

Fecha <b>08.08.2022</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>1-3</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------



## Tragedia persistente

El Padre del Análisis Superior le invita a que tenga una visión más allá de la terrible tragedia que afecta a los trabajadores que quedaron atrapados en la mina de Sabinas, Coahuila, y los hechos coyunturales, puesto que deben ser vistos con una visión mucho más amplia.

Sí, es doloroso que hayan quedado atrapados y que la capacidad del gobierno sea sólo superada por su displicencia para enfrentar la tragedia. Todavía el Presidente escatimaba el domingo por la mañana su presencia en la zona afectada, no para usar picos y palas, sino para mostrar el apoyo de su gobierno con los afectados.

Finalmente, hacia medio día y ante la insistente presión de los medios de comunicación dijo "sí voy para allá para ver cómo está la situación", lo demás usted ya tuvo oportunidad de seguirlo en otros espacios de **Grupo Imagen**.

Sí, es dolorosa la tela de complicidad que ha venido tejiéndose en torno a los propietarios de la mina. Mucho más allá, el gobierno ha sido tan indolente como opaco. No basta decir que ellos sí saben quiénes tienen la concesión, sino haberlo hecho público desde el primer momento.

### REMATE ENCUBIERTO

Es increíble que la página de la Secretaría de Economía, firmadamente encabezada por **Tatiana Clouthier**, convenientemente se haya caído para dificultar conocer quiénes son los dueños de la concesión pública.

Este gobierno habla mucho de soberanía y hasta parecería estar dispuesto a terminar con el T-MEC por este concepto que nada tiene que ver con las quejas comerciales planteadas por Estados Unidos y Canadá; sin embargo, bloquea a los mexicanos conocer los nombres de quiénes usufructúan el subsuelo que constitucionalmente es de todos los mexicanos.

Es vergonzoso que se actúe como si hubiera una operación de Estado para encubrir a quienes se han hecho millonarios con el dolor y sufrimiento de uno de los sectores más pobres de la población, como son los **mineros** y sus familias.

El Padre del Análisis Superior está en posibilidad de informar. Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2  
\$ 41656.00  
Tam: 328 cm2

Fecha <b>08.08.2022</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>1-3</b>
----------------------------	--------------------------	----------------------

marle que el único nombre que se ha conocido oficialmente únicamente es una figura de paja de intereses mucho más grandes en una liga de complicidad que llega directamente a la oficina de **Manuel Bartlett**, en la CFE.

Nombres como los de **Régulo Zapata** y su hijo, el senador de Morena **Armando Guadiana** y otros que se han visto beneficiados con contratos multimillonarios sin asignación por parte del gobierno federal, sin ninguna forma de transparencia.

#### **REMATE POÉTICO**

A toda esta tragedia hay que sumarle una más, quizá más grave, pero seguramente más persistente. Habrá ido el Presidente de la República con una larga serie de promesas buscando capitalizar políticamente la tragedia, viendo por el espejo retrovisor la realidad. Pasará el dolor y se convertirá en resignación para las familias de los **mineros** atrapados. Todo quedará igual como un día antes que esta **mina** colapsara.

Después de la tragedia de Pasta de Conchos, los que hoy están en el gobierno prometieron que ellos representarían una transformación; sin embargo, siguen en deuda. Repartieron muchas culpas vacías. Trataron de hacer ver al entonces secretario del Trabajo, **Javier Lozano**, como un indolente e incapaz.

La pregunta sería: qué opinión tienen de **Luisa Alcalde**, quien, de ser ciertas sus afirmaciones previas, sería mucho peor: ella conoció la situación de los **mineros** y no ha hecho absolutamente nada para mejorarla. ¿En qué estuvieron mejor los **mineros** de Sabinas con los de Pasta de Conchos?

Esta mujer, como inteligentemente puntualizó el *Padre del Análisis Superior*, es un fantasma más de esta administración que parecería estar dejando pasar el tiempo para regresar al despacho familiar, aprovechando la gran lista de contactos que ha venido haciendo durante este año.

Vínculos que la acercan cada vez más con impresentables como **Napoleón Gómez Urrutia**, quien parecería estar convencido de que los **mineros** únicamente sirven para pagar cuotas que lo hagan todavía más multimillonario.

Quizá el Presidente de la República vuelva a citar el poema *Discurso a Cananea*, de **Carlos Pellicer**, como lo hizo en un aniversario más de los llamados mártires de Cananea quienes, según la historia oficial, prendieron la mecha de la Revolución Mexicana. Sin embargo, el PAS no encuentra diferencia entre ellos con los de Pasta de Conchos y ahora con los de Sabinas. Los empresarios, sume a los líderes sindicales y dirigentes de empresas estatales, siguen amasando fortunas inconfesables con el dolor de otros.